
 

Ecole Publique Jules Verne 

38 Route de Thouars – 79200 VIENNAY 

Tel. Elémentaire : 05 49 95 09 73 

Tel. Maternelle : 05 49 95 14 47 

 

Compte rendu du 1er Conseil école : Mardi 09 novembre 2020 18h-20h 

Municipalité : 

Mme Bonneau 

Communauté de 

communes : 

M Morin 

Enseignants : 

Mme Danhiez 

Mme Pothet 

Mme Boutin 

Mme Fillâtre 

Mme Rouvreau 

ATSEM : 

 

Parents élus : 

Mme Cornuault 

Mme Guermeur 

M  Patedoye 

Mme Cabaret 

Mme Rzepka 

Mme Coulais 

DDEN : 

M Guignard 

 
Excusés : Sandrine Branchu et Claire Sénéchaud 

 

Le conseil d'école commence par une pensée pour le professeur assassiné avant les vacances, Samuel 

Patty. 

 

Nadège Rouvreau sera la secretaire de séance. 

 

Rappel : Les attributions du Conseil d’Ecole. 

Il est rappelé que le Conseil d’école traite des questions relatives à l'Ecole considérée dans sa 

globalité. Pour tout problème particulier, les parents doivent prendre un rendez-vous avec 

l'enseignant concerné. 

 

1- Présentation des membres du conseil d'école 

-L’équipe pédagogique (enseignants et ATSEM) 

-Les représentants des parents d’élèves 

-Le représentant de la CCPG et de la commune 

-DDEN 

 

L’équipe pédagogique 

-Mme Danhiez (directrice) et Mme Fillâtre assurent la classe des TPS / PS / MS avec l’aide 

de Mme Sandrine Branchu. 

-Mme Pothet assure la classe des GS / CP  avec l’aide de Mme Claire Sénéchaud. 

-Mme Rouvreau assure la classe de CE1/CE2 

-Mme Boutin assure la classe des CM1 / CM2- 

Mme Edwige Benoît a intégré l'équipe en tant que service civique. 



 

 

1- Point sur les élections des représentants de parents d’élèves.  
 

Proposition pour les élections de l'an 2021 : voter exclusivement par correspondance. 

->Adopter à l'unanimité. 

 
Les élections des représentants de parents d’élèves ont eu lieu le vendredi 09 octobre. 

Le taux de participation a été de 53,51% (nombre d’électeurs : 114/ nombre de votants :61) 

4 titulaires + 2 suppléants 

Les parents se sont impliqués dans la préparation des élections, la directrice les remercie. 

2- Point sur les effectifs, bilan de la rentrée 

 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

0 14 7 9 14 13 8 11 14 

21 (24) 23 21 25 

Mme Fillâtre 

Mme Danhiez 
Mme Pothet Mme Rouvreau Mme Boutin 

L’école comptabilise 90 élèves répartis en 4 classes (93 en janvier avec accueil des TPS) : 

 

Depuis la rentrée 2020: deux radiations, aucune inscription.  

Mais il manque toujours 4 enfants, 4 enfants (fratries) arrivent mardi 10 novembre. 

janvier +3 

2- Vote du règlement intérieur 

Le règlement intérieur est adopté à l’unanimité. 

Un coupon sera à signer par les parents (règlement intérieur + charte laïcité), le règlement intérieur 

sera à consulter sur le site internet de l'école. 

3-  Présentation des différents projets de l’année scolaire 

a. Lien projet d’école 

Le projet d’école 2018-2021 a été rédigé l'année dernière. En voici les principales orientations: 

ambition1: construire des apprentissages durables 

* classeur artistique : regrouper les œuvres artistiques (musique, arts visuels, romans...) vues pendant 

chaque année scolaire, le classeur suit chaque cohorte sur toute la scolarité. 



* lire pour les plus jeunes : ne pas être mis en place à cause du protocole sanitaire 

* silence, on lit ! : le vendredi à 10h15, tout le monde (adultes et enfants) lit. 

 

ambition 2: accompagner chaque élève dans la construction de son parcours 

* suivi personnalisé et centralisé des élèves : classeur où se trouvent toutes les informations sur la 

scolarité de chaque enfant (aides extérieures, APC, projets vécus...) 

* site internet : les enseignantes souhaitent le développer davantage avec la participation des élèves 

(notamment les CM) 

 

ambition 3: ouvrir l'école 

* moments de convivialité : annulés. 

*semaine de la maternelle étendue : annulée pour le moment 

 

b. autres projets 

Pour toute l'école 

* le jardin (continuité avec l'année dernière) 

* USEP (la classe des TPS-PS-MS et de CM1-CM2) 

* développement durable, danse et chants (recycleurs de son) : deux intervenants avec une 

restitution lors de la fête de l'école 

 

Projets de classe 

*sensibilisation à l’environnement: 

 tri des déchets (CPIE) PS MS 

 découverte d’un cours d’eau CE1 CE2 

 ECORCE CM1 CM2 : projet scientifique sur les insectes 

*classe découverte (?) 

*piscine (GS CP CE) (?) 

*prix des incorruptibles 

*projets devinettes entre les classes d’élémentaire 

*projet sur le Vendée globe (GS/CP et CM) 

 

Protocole sanitaire a été renforcé à la rentrée de novembre. La modification majeure concerne le non 

brassage des groupes. Les récréations ont donc été décalées pour qu'une classe soit seule dans la cour. 

La cantine et les APS ont également adaptés leurs pratiques pour ne pas mélanger les groupes. 

 

1- Point sécurité. 

a. Exercices incendie 

Il a eu lieu le 24/09/2020 

Il s'est bien passé. 



b. Exercice PPMS Intrusion 

 

Il a été réalisé le 01/10/2020. 

Un bilan a été envoyé à l'inspection, à la communauté de communes et à la mairie. 

bilan: 

* alerte non efficace (SMS pas vus par tous les enseignants); il faudrait trouver une autre solution 

rapidement. 

Plusieurs autres solutions ont été envisagées mais rien n'est totalement satisfaisant. 

Toutefois, il est demandé un équipement en talkie-walkie pour chaque classe pour que l'alerte soit 

efficace sur batterie si cela existe ou avec des piles rechargeables. 

-> les réponses de la CCPG ne sont pas suffisantes 

* rideaux non jointifs (classe de CE1-CM1) ou inexistants (classe de TPS-PS-MS) 

* impossibilité de fermer le dortoir à clé (porte allant sur la salle de motricité) et de fermer à clé la 

classe de GS CP 

* cette fois tous les personnels hors éducation nationale (cantine, périscolaire) présents ont été 

prévenus 

Proposition de solutions : mettre un film occultant dans la classe TPS/PS/MS sur les fenêtres 

donnant sur la rue et n'ayant pas de rideaux, ajouter des verrous dans la salle de garderie et la 

classe GS/CP. 

 

1- sur les locaux et différents travaux 

 

PPMS : demande d'un verrou dans la salle de sieste, stores et rideaux (ou plutôt un film occultant) en 

classe maternelle 

Petits travaux : volets salle de motricité et classe de GS CP 

  portes de placard qui ne coulissent pas (GS CP) 

 

2- présentation du projet de réhabilitation de l'école 

Il s'agit de regrouper les deux écoles du côté de l'actuelle école maternelle. C'est un projet qui est à 

l'étude depuis de nombreuses années (surtout depuis fin 2018 avec la communauté de communes). 

Le projet se construit en concertation avec l'équipe enseignante. 

La proposition a été validée en conseil communautaire fin septembre sous réserve d'attribution de 

subventions diverses. 

La construction en préfabriquer dans le prolongement du préau sera détruite pour y construire deux 

salles de classe, des sanitaires, un local rangement et l'entrée de l'école. La taille du préau sera donc 

réduite. 



Le local de la chaufferie sera également détruit car le mode de chauffage sera modifié. Il sera 

remplacé par un passage vers la cour. 

Ce qui est actuellement la garderie deviendra une bibliothèque et une salle des maîtres avec des 

cloisons amovibles. Le dortoir sera construit attenant à la classe de maternelle dans la cour de l'école. 

Sur la partie en herbe de la cour un préau sera construit. 

La garderie sera transférée du côté élémentaire. 

Ainsi les batiments seront clairement identifiés, un côté école et un côté péri-scolaire. 

 

L'estimation des travaux se monte à plus de 725 000 € HT, dont 30% de subventions sont déjà 

assurées. D'autres demandes de subventions ont été faites mais elles sont en suspens pour le moment. 

 

L'équipe éducative est très enthousiaste par rapport à ce projet et remercie la communauté de 

communes et la mairie pour ce soutien. 

 

3-  Remarques diverses 

L'équipe enseignante apprécie également le soutien des parents d'élèves puisque les parents sont très 

réactifs et consciencieux face à tous les changements dûs aux évolutions du protocole sanitaire. Les 

enseignantes voudraient souligner qu'elles sont ravies de pouvoir faire classe aux élèves en face à 

face. 

 

Le maire propose à l'école de participer à l'application „intramuros“ pour diffuser et faire connaitre 

les activités de l'école. 

 

 

La séance est levée à 19h50 

 

 

La présidente        La secrétaire 

Céline DANHIEZ      Nadège ROUVREAU 


